



I+D+i

Thematic University-Business Forum (18-19 de octubre 2016, Donostia - San Sebastián)

En el marco del nombramiento de "Donostia - San Sebastián como capital europea de la cultura 2016", se celebra este año en España el Thematic University-Business Forum. Durante el cual se debate la cooperación transfronteriza entre universidades y empresas en base a la cooperación entre las diferentes regiones europeas, así como la viabilidad del desarrollo de futuros programas de cooperación.

[Más información e inscripción](#)

Pre-anuncio de la Convocatoria de Proyectos Transnacionales con participación del MINECO en el marco de la ERA-NET Cofund EuroNanoMED III para el 14 de noviembre de 2016.

España, a través de la Agencia Estatal de Investigación (AEI), participa en la convocatoria de proyectos de investigación transnacionales sobre nanomedicina, en el marco de la red europea de investigación ERA-NET Cofund EuroNanoMED III "European Innovative Research & Technological Development Projects in Nanomedicine (ENM III)"

El MINECO financiará a las entidades elegibles españolas que participen en los proyectos aprobados en la convocatoria transnacional de acuerdo con el anexo nacional, mediante la convocatoria de Acciones de Programación Conjunta Internacional 2017 o su equivalente.

[Más información](#)

[Información adjunta](#)

Abierta la inscripción de la 9ª Conferencia del Programa Marco de la UE en España

La 9ª Conferencia del Programa Marco de Investigación e Innovación de la Unión Europea en España se celebrará el 16 de noviembre en el Centro Cultural Miguel Delibes de Valladolid.

El objetivo fundamental de la Conferencia es analizar lo acontecido durante los primeros años de Horizonte 2020, el Programa Marco de Investigación e Innovación, con el fin extraer conclusiones sobre las principales dificultades encontradas por los participantes españoles hasta el momento y detectar los posibles puntos de mejora del Programa.

[Más información e inscripciones](#)

Próximo cierre de convocatoria del programa COST programado el 7 de diciembre de 2016

COST (European Cooperation in Science and Technology) es una de las más amplias redes europeas intergubernamentales de coordinación de la investigación científica y técnica europea. Su objetivo es fortalecer la investigación científica y técnica en Europa, financiando el establecimiento de redes de colaboración entre investigadores.

[Acceso a convocatoria](#)

[Más información](#)

Convocatoria abierta para casos de éxito de innovación responsable en PYMEs en las áreas de nanotecnología y biomedicina

El consorcio europeo que conforma el proyecto COMPASS, del que la Fundación Caixa forma parte, acaba de lanzar una convocatoria abierta para presentar casos de éxito de innovación responsable en PYMEs dentro de los sectores dedicados a la nanotecnología y la biomedicina.

Los solicitantes deberán presentar un pequeño resumen (máx.1000 palabras) o vídeo con su idea en la primera fase y después completar todo el estudio de caso si son seleccionados para participar en una segunda fase. El plazo de presentación de solicitudes finaliza el 31 de octubre.

[Más información](#)

Gerencias

Public Funding Observatory de 2016 - EUA

La EUA ha publicado recientemente el informe del Public Funding Observatory relativo a 2016, el cual tiene como objetivo analizar el impacto de las crisis económicas en la financiación de las universidades así como futuras tendencias de financiación. En el caso español para este año, relevante es el incremento de un 4,6% de los estudiantes del SUE para el curso 2015-16, así como un incremento del 10,7% de importe destinado a becas por parte de las AA.PP y un 11,3% del MECyD.

[Acceder al informe](#)

Internacionalización y Cooperación

European study on the state of university-business collaboration

La Dirección General de Educación y Cultura de la CE, solicita la participación de las universidades españolas en un estudio exhaustivo sobre la cooperación entre las instituciones de enseñanza superior y las empresas, en Europa. El objetivo de la encuesta es conocer la opinión de los actores principales para las Instituciones de Educación Superior (IES) con respecto al desarrollo y a los desafíos de la Cooperación Universidad-Empresa (CUE).

La encuesta está disponible en los 25 idiomas oficiales de la UE y el plazo para la realización es antes del 11 de noviembre de 2016.

[Acceder a la encuesta](#)

EU Prize for Women Innovators 2017

Abierta la convocatoria de los premios europeos "Mujeres Innovadoras". La edición de este año pretende premiar el logro excepcional de tres mujeres empresarias que han traído una innovación al mercado, así como el premio "Rising innovator" a las jóvenes mujeres empresarias. El plazo para el envío de candidaturas es hasta el 3 de noviembre de 2016.

[Normativa de la convocatoria](#)

[Más información.](#)

Próximamente

21
noviembre
BRUSELAS

Seminar conferences "Energy for a Sustainable Development and Aeronautics as an innovation drive":

La agencia de investigación portuguesa junto con la conferencia de empresarios e agencia de innovación portuguesa, inauguran el curso de sesiones relativas a la innovación en diferentes áreas con la participación del comisario europeo de investigación, ciencia e innovación, D. Carlos Moedas. [Más información.](#)

21-23
noviembre
BUCAREST

3rd UNI-SET Energy Clustering Event (ECE) "Universities in the Energy Transition: Focus on Smart Energy Systems and Communities": Durante las jornadas se debatirá sobre como las universidades europeas pueden reforzar entre ellas su cooperación educativa e investigadora, en los campos de la energía y en el papel de los sistemas inteligentes en el consumo energético. [Más información.](#)

30
noviembre
BRUSELAS

Marine Renewable Energy Research Day: Como parte del proyecto Merika, la "University of the Highlands" organiza diferentes actividades sobre la investigación de energías renovables marinas en el Parlamento Europeo. Durante las mismas, se debatirá sobre el ámbito de las energías renovables marinas emergentes y su contribución a la investigación de la universidad. [Más información.](#)